

《单词百科:elite是什么意思?elite怎么发音?elite的解释和用法》

英语单词elite是什么意思?elite怎么读?elite怎么发音?简答网为您整理了elite的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



elite怎么读

elite的读音:[eɪ 'li:t, ɪ 'li:t]

elite的意思

- 1、n.精英;杰出人物;掌权人物;
- 2、adj.精英的;精锐的;最优秀的;

elite的近义词

- 1、high society n.上流社会;

elite的双语例句

1、 Only the educational elite go [goes] to Oxford or Cambridge.

只有学业上的精英才能上牛津或剑桥大学。

2、 Elite and experienced knights protected by plate armour, barding and armed with lances and swords.

葡萄牙骑士全身装备板甲,手持骑枪和长剑,战马亦披挂厚毡马铠。
作战经验丰富,堪称骑兵精锐。

3、 It is a luxury brand established for the elite and the affluent.

这是一个为精英群体和富人所创设的奢侈品牌。

4、 But her opponents in next year's poll may accuse her of pandering to the old elite.

但是她明年选举的对手们可能指责她对那些老精英们曲意逢迎。

5、 It must be said that the defence minister is a little bit more dovish than other people in the ruling elite.

需要指出的是国防大臣比上层统治集团中其他成员都要温和。

6、 They were, by and large, a very wealthy, privileged elite.

他们基本上是一些非常有钱有势的精英。

7、 This question concerns three interrelated issues of elite: the definition criterion, the concepts and classification.

这个问题涉及精英的界定标准、精英的概念和精英的分类三个相互联系的问题。

8、 Union Communit more than 25000 Elite Members CommercialScience Tech and Art Culture Area, Cooperate with You!

联合会理事成员共25000名政商艺学界精英,与您联合创建和谐辉煌!

9、 A tiny, educated elite profited from the misery of their two million fellow countrymen.

一小撮受过良好教育的精英分子从他们200万同胞的贫苦生活中获取利益。

10、It's almost unheard of in France for a top politician not to come from the social elite.

在法国，大牌政客非社会精英阶层出身的几乎闻所未闻。

11、Together with their colonial masters, they became an elite group of merchants and entrepreneurs.

他们和殖民主义主子们一道成为工商业界的上层集团。

12、Instead of intimate shops catering to a knowledgeable elite.

代替给有知识的中间分子供应的亲密的商店。

13、The power elite inside the government is controlling foreign policy.

政府内部的一群握有实权的精英控制着对外政策。

14、What about the distribution of access of seats in elite colleges and universities?

使用精英院校座位的分配问题 呢？

15、The top 1 percent will go to the elite universities.

成绩最高的那百分之一进入一流大学。

16、It is the environment we created that has produced our elite.

我们提供了怎样的成长环境,就会成就怎样的人才。

17、Academic debate in elite circles has become much more open.

中国精英界的学术争论已变得更开放。

18、My aim is to become an elite in the field of advertisement designing in this city.

我的目标是要成为这所城市广告设计领域的精英。

以上是简答网为您整理的elite怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于elite的用法、elite的

释义、elite的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/elite>